



INFORMACIÓN DE CONGRESO

Desmiente Ramírez Cuéllar que vaya a sustituir a Ricardo Monreal

El diputado Alfonso Ramírez Cuéllar desmintió que a partir del próximo 1 de septiembre vaya a sustituir en la coordinación de la bancada de Morena a su compañero **Ricardo Monreal Ávila** y afirmó que se trata de “puros rumores”.

Por el contrario, el legislador zacatecano expresó su apoyo y respeto a su paisano **Monreal Ávila** al frente de la

bancada morenista.

“No hay ningún lío. Absoluto respeto y total apoyo”, externó Ramírez Cuéllar en entrevista en el marco de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Por otro lado, cuestionado sobre el fuero constitucional, Ramírez Cuéllar lo calificó como una “vergüenza” que debe eliminarse.

En ese sentido, recordó que presentó una iniciativa al respecto y exhortó a todos los partidos a actuar con congruencia.